
Jugendbeirat Falkensee 
   

 

Protokoll zum Jugendbeiratstreffen am 20.05.2022  

  

Termin:  Freitag, 20.05.2022 um 18:30 Uhr in der Stadthalle  

Teilnehmende:  Clara, Lisa, Marius, Melina, Tim, Christina (Teilhabebeirat) 

Entschuldigt:       Mostafa 

Protokoll:       Tim Brand, Entwurf vom 18.06.2022 

Nächste Sitzung:       24.06.2022 

   

 

  

TOP 1.1: Anwesenheit, Moderation und Protokoll 

Anwesenheit siehe oben; Moderation übernimmt Clara. Tim führt das Protokoll 

 

TOP 1.2: Protokollkontrolle und Bestätigung des Protokolls 

Das Protokoll ist in seiner Fassung einstimmig genehmigt. 

 

TOP 1.3: Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben und die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

  

TOP 1.4: Vorstellung der Gäste 

Christian ist vom Teilhabebeirat anwesend und möchte mit dem Jugendbeirat über das Thema eines eigenen 

Podcast reden. 

 

TOP 2.1: Podcast Projekt 

Wir als Beiräte sind nicht so bekannt, außerdem ist der Informationsfluss in der Stadt nicht gut. Der 

Teilhabebeirat hat sich überlegte einen 20-minütigen Podcast (1x im Monat) auf die Beine zu stellen. Erstmal 

sollen die Beiräte vorgestellte werden, danach eventuell ein Bericht über die Stadtpolitik. Es gäbe ein riesiges 

Potential Leute zu erreichen oder diese für die Beiräte zu gewinnen.  

Clara findet die Idee gut; Probeläufe sollten vorher durchgeführt werden. Schwer einzuschätzen, wie die 

Reichweite ist und der Arbeitsaufwand 

Frage der Plattform wird im Laufe des Prozesses gesucht. Man könnte auch zu bestimmten Themen an die 

Schulen gehen.  

Melina findet die Podcast-Idee super. Podcast hat großes Potential, aber maximale Folgenlänge 30 min.  

MAZ und andere Kanäle für Bewerbung benutzen. 



Marius sieht zeitliche Einbindung in den Alltag als schwierig. Erstmal Interessierte in den Beiräten 

zusammenbringen. Ende der Sommerferien als Auftakttreffen. Schulen und die Leiterin vom Haus am Anger 

einladen. 

Gespräch oder spezifische Themen als Inhalt.  

 

TOP 2.2: Berichte aus den Ausschüssen 

ASUKM: 
TOP 3: Hammergebäude und Norma kommt weg; beim Norma kommt ein Haus für nicht 
Nahversorgungsdienstleister (Tagespflege); Parkplatz hinter dem Nachfolgebau Norma und doppelstöckige 
Mall (oben Mieter unten Edeka Markt) 
TOP 4: Havelländer Weg entlastet signifikant die Straßen im Zentrum 
TOP 6: wird in den Fraktionen diskutiert, wie stehen wir dazu? Ein Haus für alles scheint unmöglich 
 

Bildungsabschluss: 

Neue Turnhallte im Poetenweg: 12 Varianten. BM konnte nur 2 vorlegen. Der BM war darüber nicht erfreut.  

Teilhabeplan: alles wurde kaputtgeredet; Sitzung ist eskaliert; Türen wurden geknallt; 

Sitzung wurde nicht beendet. 

BM kümmert sich nicht um die Kitas. Vater hat BM beschimpft.  

 

Bauausschuss: 

TOP 4: Hort Hohlbeinstraße letzte Arbeiten- Fertigstellung Anfang Juni; Hallenbad Lose sind in der Vergabe 

(Schlossarbeiten, Hebetechnik etc.); Rathauserweiterungsbau: es gibt Nachforderungen, die nachgereicht 

werden müssen; gibt Problem mit der Straße (Abbiegerspur); Erich Kästner Schule Brandschutz weitgehend 

abgeschlossen; Service Pavillon und Toilette: Wall-Toilette wurde abgebaut; Prüfung der Aufstellung von 

Toiletten, sowohl auf der Südseite, als auch auf der Nordseite; Potsdamer Straße wird wohl diese Woche 

fertiggestellt 

 

Hauptausschuss: 

Hallenbadbewirtschaftung: es soll einen Betriebsführungsvertrags zwischen Stadt und Waldbad geben; 

Langfristig sollen alle outgesourcten Dinge lokal aufgebaut werden 

Größe der Bibliothek wurde diskutiert 

Falkensee und Umgebung sind kein Wachstumskern 

Kleingartensiedlung soll erhalten werden 

 

TOP 2.3: Besprechung der nächsten SVV 

TOP 8 wird interessant 

TOP 17: Marius wird nichts dazu sagen 

TOP 20: Wir wollen die Mobilität von Jugendlichen und jungen Erwachsenen verbessern. Dazu trägt Shared 

Mobility bei.  

 

TOP 2.4: Aktueller Arbeitsstand und kurzer Bericht vom letzten Arbeitstreffen 

Dieser Punkt entfällt. 

 



TOP 2.5: Webseite und Bankkonto 

 

Webseite: Marius erstellt Konto kommende Woche und Lisa kümmert sich dann um die Erstellung: 

Bankkonto ist ein zu großer Aufwand. Tim stellt sein Privatkonto zur Verfügung. 

 

TOP 2.6: Sonstiges 

Bibis Beauty Palace hat einen neuen Freund und trennt sich von Julienco.  

Britta Ernst: Es war wierd mit Ihr. Sie war nett und wir haben etwas mit der Frau Ministerin geredet. Am Ende 

kam nichts raus. Wir haben keine gemeinsamen Nenner gefunden. Haben über Maskensituation gesprochen 

und über die Situation im Sportunterricht; Marius legte den in die Wunde und es wurde hot. Melina hat 

abgeliefert. Geiles Insta-Pic zum Schluss. Man kann es etwas besser nachvollziehen.  

 

Wer ist im kommenden JBR dabei: Tim, Lisa und Marius auf jeden Fall. Clara vielleicht und Melina nicht. 

 

TOP 3.1: Nächstes Treffen 

Das nächste reguläre Treffen findet am 24.06. im A210 statt 

 

TOP 3.2: Nächstes Arbeitstreffen 

Das nächste Arbeitstreffen findet am 6.6. bei Lisa im Garten statt.  

 

TOP 3.3: Sonstiges 

Keine sonstigen Punkte 


